



MEDIENINFORMATION

Lenk, 20. April 2023

Der Grundstein für die Reorganisation der Lenk-Simmental Tourismus AG ist gelegt

Anlässlich der Mitgliederversammlung des Vereins Lenk Tourismus am 14. April und der Generalversammlung der Lenk-Simmental Tourismus AG (LST AG) am 19. April, stimmten die zuständigen Gremien allen Anträgen zu. Die Reorganisation und die Neuverteilung der Aktien können somit durchgeführt werden.

Der zweijährige Findungs- und Strategieprozess unter den touristischen Schlüsselpartnern im Simmental moderierte der externe Berater Daniel Fischer. Mit der letzten Versammlung vom 19. April, hiessen die Delegierten der Aktionäre die neue Struktur und Strategie der Tourismusorganisationen gut. Kern der Reorganisation des Tourismus im Simmental ist die Neuverteilung der Aktien der LST AG sowie die personelle Trennung des Vorstandes von Lenk Tourismus und den Verwaltungsräten der LST AG. Als gemeinsamer Nenner wurde der neu erarbeitete Strategie- und Führungsprozess für die kommenden Jahre vorgestellt. Sämtliche ordentlichen, zur Abstimmung vorgelegten Traktanden der beiden Versammlungen, wurden angenommen. Der Geschäftsbericht der LST AG ist auf der Website einsehbar.

Integration der touristischen Leistungspartner in die LST AG

Die grösste Veränderung bringt der Verkauf von Aktien an die Stakeholder. Je 14 % davon gehen an die Genossenschaft Lenk Bergbahnen, den Hotelierverein ALK (Sektion Lenk) und den Gewerbeverein Lenk sowie an die Vereinigung der Zweitwohnungsbesitzenden. 4 % erwirbt die Einwohnergemeinde Lenk und 8 % verbleiben vorläufig im Depot bei der LST AG. Dieses Paket ist für die Landwirtschaft reserviert, bis sich diese formiert hat und als wichtiger Partner ebenfalls in die AG integriert werden kann. Die restlichen 14 % bleiben im Eigentum des Vereins Lenk Tourismus, 10 % bei St. Stephan Tourismus, 5 % beim Verein Forum Boltigen-Jaunpass und je 1 % beim Verein Oberwil Simmental Tourismus, der Gemeinde Därsätten und bei Erlenbach i.S. Tourismus.

Der Verein Lenk Tourismus soll zukünftig verstärkt die Rolle als Bindeglied zwischen den touristisch interessierten Gästen und Bewohnern der Region und dem Verwaltungsrat der LST AG wahrnehmen. Dazu engagiert er sich personell und finanziell bei der Durchführung touristischer Veranstaltungen im Tal und fördert die regionale Zusammenarbeit.

Neue Köpfe für die zukünftige touristische Entwicklung

Die bisherigen Vorstände und Verwaltungsräte der beiden Gremien treten mehrheitlich von ihren Ämtern zurück. Als Präsident des Vereins Lenk Tourismus stellt sich Samuel Humm zur Verfügung. Neu im Vorstand sind zudem Sylvia Kammacher, Miriam Bandekow, Björn Thoma sowie Ludwig Nehls. Der langjährige Stammgast nimmt als Vertreter des Vereins Lenk Tourismus auch Einsitz im Verwaltungsrat der LST AG.

Als bisherige Vertreter im VR der LST AG verbleiben Pia Perren (St. Stephan) und Michael Künzi (Boltigen bis Erlenbach). Neu in den Verwaltungsrat gewählt wurden Alain Grossenbacher (Vertreter Gewerbeverein Lenk), Nicolas Vauclair (Genossenschaft Lenk Bergbahnen), Jan Stiller (Vertreter Hotelierverein ALK, Sektion Lenk) und Stephan Hill (Vertreter Stammgäste Lenk). Als Verwaltungsratspräsident wird Roger

Friedli eingesetzt. Er war u.a. 13 Jahre Geschäftsführer der Niesenbahn AG – dazu gehört auch das Hotel und Bergrestaurant, welches zur Hälfte des Unternehmensumsatzes beigetragen hat – sowie Geschäftsführer bei Thun-Thunersee Tourismus und ist wohnhaft in Goldiwil BE.

Die Verantwortlichen zeigten sich zufrieden mit dem Ergebnis der Versammlungen. Hansjörg Schneider, abtretender Verwaltungspräsident der LST AG: «Ich freue mich, dass bis zum Ende meiner Amtszeit der Tourismus an der Lenk und im Tal neu aufgestellt werden konnte. Ich wünsche den neuen Vorstandsmitgliedern von Lenk Tourismus und dem neuen Verwaltungsrat der LST AG ein erfolgreiches Miteinander und viel Erfolg in den neuen Ämtern». Sein Nachfolger, Roger Friedli freut sich auf die neue Aufgabe. Zur Frage, was aus seiner Sicht die neuen Herausforderungen sein werden, meinte er: «Den gestarteten Strategieansatz zu schärfen und zusammen mit dem neu besetzten Verwaltungsrat klare Prioritäten bei der Umsetzung zu setzen. Im Weiteren möglichst rasch den Dienstleistungsvertrag mit der Einwohnergemeinde Lenk abzuschliessen».

Lenk-Simmental Tourismus / Pressedienst

Bildlegende VR und Direktor LST AG (von links nach rechts):

Michael Künzi (Tourismusvereine Boltigen bis Erlenbach, bisher), Ludwig Nehls (Verein Lenk Tourismus, neu), Albert Kruker (Direktor), Roger Friedli (Präsident, neu), Pia Perren (St. Stephan Tourismus, bisher), Heinrich Summermatter (Stammgäste Lenk, abtretend), Andreas Mösle (Gewerbeverein Lenk, abtretend), Nicolas Vauclair (Lenk Bergbahnen, neu), Hansjörg Schneider (Präsident, abtretend), Stephan Hill (Stammgäste Lenk, neu). Auf dem Bild fehlen: Jan Stiller (Hotelierverein ALK, Sektion Lenk, neu) sowie Alain Grossenbacher (Gewerbeverein Lenk, neu).

Sämtliche Unterlagen sind im Abschnitt «REORGANISATION 2023 LENK-SIMMENTAL TOURISMUS» unter folgendem Link einsehbar: www.lenk-simmental.ch/footer/tourismusorganisation

Kontakt für weitere Informationen

Lenk-Simmental Tourismus AG, Albert Kruker, Direktor, 079 486 33 17